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www.yacht-fl oors.com
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Fercher + Stockinger hat sich zu einem der führenden Unternehmen in der  
Entwicklung und Umsetzung hochwertiger Lösungen in allen Bereichen der 
Holzverarbeitung etabliert. Wir sehen vor allem den hohe handwerkliche Qualität 
als ausschalggebend für die Zufriedenheit unserer Kunden. Traditionelle 
Verarbeitungsmethoden werden in der Produktion mit moderner Technologie 
vereint, begleitet von einem kontinuierlichen Qualitätssicherungsprozess.

Fercher + Stockinger has become one of the leading companies when it comes to 
the development and implementation of high-quality solutions in all areas of wood 
processing. Above all, we see highly professional craftsmanship as a key to custo-
mer satisfaction. Traditional methods of production are combined with modern 
technology and accompanied by a continuous quality assurance process.

Holz Hand Werk
Planken für Luxus und Meer

WOOD CRAFT
Planks for luxury and sea

T  +43 (0)  6212 6143 F  +43 (0)  6212 6648-21 
E  off ice@yacht-f loors.com WWW  yacht-f loors.com
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Bodenkontur aktuell RP 2013.05.19 -
Anschluss aft fehlt aber noch

THE RIGHT FLOORING
FOR EVERY YACHT

FÜR JEDE YACHT
DEN PASSENDEN BODEN

TECHNIK & FERTIGUNG

TECHNOLOGY & MANUFACTURING

EXKLUSIV, HOCHWERTIG, INDIVIDUELL
 
In diesem Segment erwartet Sie nur das Beste: Exquisite Materialien verarbei-
tet in professioneller Handwerksqualität, unterstützt durch CAD-Detailplanung 
und Fertigung auf modernsten, computergesteuerten Maschinen. So entstehen 
Luxus-Produkte für höchste Ansprüche.

Wir arbeiten genau nach Ihren individuellen Wünschen und Vorstellungen. Von 
der Auswahl edelster Hölzer und Furniere bis hin zur Oberfl ächengestaltung – 
wir stimmen alle Details mit Ihnen ab. Ihre Ideen und unser Know How ergeben 
ein einzigartiges Gesamtbild der Extraklasse.

EXCLUSIVE, HIGH QUALITY, INDIVIDUALIZED
 
This segment offers only the best: Exquisite materials, processed by professional craftsmanship, sup-
ported by detailed CAD planning and manufactured by state-of-the-art, computer controlled machi-
nery result in the production of the most luxurious products.

We make it our mission to work according to your individual 
ideas and wishes. From the selection of exquisite woods and 
veneers to the surface design - we will work out all the details with you. Your ideas, combined with 
our know-how let us create a unique design.

- Präzise Fertigung auf höchstem technischen Standard

- Holzarten nach Wunsch des Designers oder des Eigners

- verschiedenste Oberfl ächen möglich

- Refi t von Yachtböden

- Auf Wunsch Montage der Böden durch unser geschultes Fachpersonal

- Precise production according to highest technical standards 

- Wood types according to the wishes of the designer or owner 

- Various surfaces possible

- Refi t of yacht fl oors

- Installation of the fl oors by our specialists on request 
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Anschluss aft fehlt aber noch

THE RIGHT FLOORING
FOR EVERY YACHT

FÜR JEDE YACHT
DEN PASSENDEN BODEN

TECHNIK & FERTIGUNG

TECHNOLOGY & MANUFACTURING

EXKLUSIV, HOCHWERTIG, INDIVIDUELL
 
In diesem Segment erwartet Sie nur das Beste: Exquisite Materialien verarbei-
tet in professioneller Handwerksqualität, unterstützt durch CAD-Detailplanung 
und Fertigung auf modernsten, computergesteuerten Maschinen. So entstehen 
Luxus-Produkte für höchste Ansprüche.

Wir arbeiten genau nach Ihren individuellen Wünschen und Vorstellungen. Von 
der Auswahl edelster Hölzer und Furniere bis hin zur Oberfl ächengestaltung – 
wir stimmen alle Details mit Ihnen ab. Ihre Ideen und unser Know How ergeben 
ein einzigartiges Gesamtbild der Extraklasse.

EXCLUSIVE, HIGH QUALITY, INDIVIDUALIZED
 
This segment offers only the best: Exquisite materials, processed by professional craftsmanship, sup-
ported by detailed CAD planning and manufactured by state-of-the-art, computer controlled machi-
nery result in the production of the most luxurious products.

We make it our mission to work according to your individual 
ideas and wishes. From the selection of exquisite woods and 
veneers to the surface design - we will work out all the details with you. Your ideas, combined with 
our know-how let us create a unique design.

- Präzise Fertigung auf höchstem technischen Standard

- Holzarten nach Wunsch des Designers oder des Eigners

- verschiedenste Oberfl ächen möglich

- Refi t von Yachtböden

- Auf Wunsch Montage der Böden durch unser geschultes Fachpersonal

- Precise production according to highest technical standards 

- Wood types according to the wishes of the designer or owner 

- Various surfaces possible

- Refi t of yacht fl oors

- Installation of the fl oors by our specialists on request 
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FERCHER + STOCKINGER WIES 11

www.yacht-fl oors.com

E X C L U S I V

F E R C H E R  +  S T O C K I N G E R  H O L Z H A N D W E R K  G M B H
A - 5 2 0 1  S E E K I R C H E N  A M  W A L L E R S E E  |  W I E S  1 1

Fercher + Stockinger hat sich zu einem der führenden Unternehmen in der  
Entwicklung und Umsetzung hochwertiger Lösungen in allen Bereichen der 
Holzverarbeitung etabliert. Wir sehen vor allem den hohe handwerkliche Qualität 
als ausschalggebend für die Zufriedenheit unserer Kunden. Traditionelle 
Verarbeitungsmethoden werden in der Produktion mit moderner Technologie 
vereint, begleitet von einem kontinuierlichen Qualitätssicherungsprozess.

Fercher + Stockinger has become one of the leading companies when it comes to 
the development and implementation of high-quality solutions in all areas of wood 
processing. Above all, we see highly professional craftsmanship as a key to custo-
mer satisfaction. Traditional methods of production are combined with modern 
technology and accompanied by a continuous quality assurance process.

Holz Hand Werk
Planken für Luxus und Meer

WOOD CRAFT
Planks for luxury and sea

T  +43 (0)  6212 6143 F  +43 (0)  6212 6648-21 
E  off ice@yacht-f loors.com WWW  yacht-f loors.com


